

Boletos de peaje atribuían nacimiento del vate a Temuco

Retiran tickets que desconocían origen maulino de Neruda



PARRAL (Esteban Leal).— Poco a poco se hace la AT, autoridad de Paral, Tránsito, que le dobló la mano a la concesionaria de lo que es hoy en la Novena Región, Ruta de la Aventura, tras tomar conocimiento que en el reverso de los tickets de peaje iba la leyenda "Neruda nació en Temuco", considerando ese una obviedad y desvergüenza al origen paulino de Neftali Reyes. La empresa privada ordenó retirar los boletos y reimpresarlos por otros donde no se les diera mensaje.

A lo sumo, el ejecutivo Felipe Lazo, de Bored Comunicaciones, encargada de este asunto en establecimiento, se le ocurrió.

"Hubo con el ejecutivo de la concesión un aparatosa querella el responsable de este ticket, si no me engaño a 'Lasy', la empresa

que consiguió y suspira todo esto con un grupo de comerciantes de Temuco, quienes son en realidad los que están detrás de esta iniciativa. Pero le cuento que mandamos a retirar todos los tickets porque no queríamos tener ese problema de demanda a juicio ours y para otros más", expresó.

Al respecto, indicó que lo concerniente sería decir que Pablo Neruda, el poeta nació en Temuco y que la persona Neftali Reyes nació en Parral.

"Pero para evitar esos problemas y como no queríamos tener ningún inconveniente mandamos a retirar todos los tickets y creen que se va a cambiar la frase o se va a poner otro dato, no sé", expresó.

El caso se hizo público luego que un paulino, usuario de dicha ruta concesionada, denunciara el

error basándose mostrando un boleto de peaje, equivalente que se suma a otras que se han hecho en sectores desconociendo el origen maulino de Neruda y sin buendise o a Temuco, donde en realidad se fue a vivir siendo muy pequeño.

Por este motivo, consideró mucho más en el sentido de mandar la carta de protesta, puesto que el 12 de julio de este año se celebraron los 100 años del natalicio de Neftali Reyes y para ello se realizó una ceremonia oficial en esta comuna, la que estuvo encabezada por el Presidente de la República, Ricardo Lagos.

Eso sí, en el mismo Parral, también hay tres municipalidades pendientes en la renuncia a Neruda, la otra deane en el acceso norte a la comuna, la cual comunica turística y el megaproyecto cultural.

SATISFACCIÓN

Entendido de la decisión de retirar los mencionados tickets, el alcalde de Parral, Claudio Bravo, quien ayer, además, recibió una carta de protesta a la concesionaria al momento de Temuco, señaló que contiene muy satisfecho por a respeto, pues él ha permitido demostrar la fuerza de posición a Parral en términos de ser la cuna del poeta.

"Estamos muy contentos y esa demuestra que tenemos un peso importante en materia", expresó, agregando eso sí que "momentáneamente no ha sido buena respuesta alguna de parte de la concesionaria ni de la autoridad de Tránsito, pero eso con el hecho de que se retira los tickets los estamos absolutamente satisfechos.

Retiran tickets que desconocían origen maulino de Neruda [artículo] Esteban Leal.

Libros y documentos

AUTORÍA

Leal, Esteban

FECHA DE PUBLICACIÓN

2004

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Retiran tickets que desconocían origen maulino de Neruda [artículo] Esteban Leal. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)